

まんまんちゃん ニュース



全力で頑張ります

株式会社 高田
大聖寺永町38の1
☎ 72-1275
第22号 平成29年夏

みきおちゃんご挨拶

あつきりとした青空が気持ち良い季節になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。タカダには、計画を立て、目標に向かって進んでまいりました。皆様のご協力のおかげで、今年度も無事終了いたしました。来年は更に大きな目標を設定し、邁進してまいります。皆様のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



探検チョロチョロぼくのまち



タカダのすぐ近所である毘沙門天の場所には、古くは藩政時代の西蔵・南蔵・北蔵の三蔵があり、その時代は過ぎ、怖い形相の毘沙門天が現れ、見守る。毘沙門天は、大聖寺高校の敷地を、その敷地を整えて、今も守りつづけています。毘沙門天は、大聖寺高校の敷地を、その敷地を整えて、今も守りつづけています。毘沙門天は、大聖寺高校の敷地を、その敷地を整えて、今も守りつづけています。

なるほど!ザ・おくり道



浄土について「浄土」という言葉は、お釈迦さまが、この世を離れ、楽土を築いたとされています。浄土は、阿彌陀如来の願力によって、誰もが往生できる場所です。浄土は、阿彌陀如来の願力によって、誰もが往生できる場所です。浄土は、阿彌陀如来の願力によって、誰もが往生できる場所です。



人形供養祭・終活塾の様子

4月3日に人形供養祭と曾根司法書士による終活塾セミナーを、5月1日には有限会社マック代表取締役田中宏和氏による終活塾セミナーを開催しました。人形供養祭では皆様のご協力のおかげで、今年度も無事終了いたしました。来年は更に大きな目標を設定し、邁進してまいります。皆様のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



編集後記

タカダのホームページがリニューアルしました。スマートフォン対応となり、より見やすくなりました。このまんまんちゃんニュースのバックナンバーやお客様から頂いたアンケートなども掲載されています。資料請求やお問い合わせも承っております。皆様お気軽にご利用下さいませ。

アドレス <http://www.takada-sougi.co.jp>
FAX 72-1265



笹